

令和 7 年 10 月

弘南鉄道大鰐線運行計画について

弘南鉄道株式会社
代表取締役社長 成田 敏

秋雨の候、ますます御健勝のこととお慶び申し上げます。

日頃より弘南鉄道をご利用いただきありがとうございます。

さて、弘南鉄道大鰐線については、利用者が減少し、経営に大きく影響を及ぼしておりましたが、これまで国をはじめ、青森県、沿線市町のご支援により安全運行と健全経営に努めてまいりました。

しかしながらこの度、今後の経営環境を見据え、大鰐線の運行継続が困難であると判断し、関係機関とも協議の上、令和 10 年 3 月 31 日の運行をもって 4 月 1 日から運行休止とすることで決定しました。

これまでご利用いただいた方々には、大変ご不便ご迷惑をお掛けしますが、ご理解賜りますようお願い申し上げます。

なお、大鰐線に代わる公共交通については、現在、青森県主催の検討会議において調整が進められており、当社としてもできる限り協力していく所存であります。運行休止までの期間も継続して安全運行第一に努め、さまざまな取組を実施してまいりますので皆様方のご利用をお願い申し上げます。

以上